

# WARTA

## Kapolsek Praya Tengah Berbaur Bersama Warga Gotong Royong Pengecoran Jalan

Syafruddin Adi - [LOMBOKTENGAH.WARTA.CO.ID](http://LOMBOKTENGAH.WARTA.CO.ID)

Jan 2, 2023 - 19:34



Lombok Tengah NTB - Kapolsek Praya Tengah Polres Lombok Tengah, gotong royong melakukan pengecoran jalan berlubang di Dusun Sorong Desa Pengadang Kecamatan Praya Tengah, Kabupaten Lombok Tengah, Senin 02/01/2022.

Kapolres Lombok Tengah AKBP Irfan Nurmansyah, SIK, MM melalui Kapolsek Praya Tengah IPTU Agus Priyatno, SH mengatakan, tugas Kepolisian tidak

hanya seputar penegakan hukum, tapi juga membantu meringankan pekerjaan warga, sebagai mana selogan Separuh Jiwaku Praya Tengah yang telah digaungkan.

“Dalam kegiatan ini kami membaaur dengan warga saling bahu membahu bergotong royong dalam pengecoran jalan tersebut,” kata IPTU Agus Priyatno.

Ia berharap, dengan kehadiran Polri ditengah warga, keakraban dan kedekatan antara Polri dengan warga akan terjalin dengan baik, sehingga diharapkan akan terciptanya situasi Kamtibmas yang kondusif diwilayah kami menuju Polri yang Presisi sebagaimana tugas pokoknya yakni melindungi, mengayomi, dan melayani” jelas IPTU Agus Priyatno.

Dalam kegiatan tersebut Kapolsek Praya Tengah didampingi Anggota Polsek Praya Tengah, Babinsa Desa Pengadang, BKD Desa Pengadang, Kepala Desa Pengadang dan Kepala Dusun serta masyarakat setempat.

Sementara itu, salah satu BKD Desa Pengadang mengaku senang dengan kehadiran anggota kepolisian dalam kegiatan kerja bhakti ini.

“Alhamdulillah dengan kehadiran Bapak Polisi ini cukup membantu pekerjaan pengecoran jalan umum ditempat kami, pekerjaan cepat selesai dengan gotong royong dan semoga ini menjadi amal ibadah bapak polisi sekalian” Pungkasnya.

Terpisah Kepala Desa Pengadang Zaenal Abidin menyampaikan ucapan trimakasih kepada seluruh pihak yang terlibat dalam pengerjaan pengecoran jalan tersebut, terlebih khusus lagi kepada Kapolsek Praya Tengah dan Jajarannya.

Ia menilai bahwa kegiatan tersebut merupakan wujud sinergitas antara pihak Desa dengan Kepolisian serta masyarakat dengan harapan situasi kamtibmas yang kondusif bisa terus dipertahankan.(Adb)